

Le Parlement grec adopte de nouvelles mesures d'austérité imposées par les créanciers



Athènes, 23 juillet (RHC-Telesur-EFE)- Le Parlement grec a adopté à une large majorité le deuxième paquet de mesures d'austérité imposé par les créanciers au gouvernement du premier ministre Alexis Tsipras, qui avait accepté ces nouvelles réformes contre un plan de sauvetage financier.

Ces propositions de l'Eurogroupe ont été approuvées par 230 voix contre 63. Ce paquet de mesures prévoit de réformer le Code civil et d'appliquer une directive européenne sur l'assainissement des banques.

L'ancien ministre grec des Finances, Yanis Varoufakis, qui est député du parti Syriza, a lancé une mise en garde contre les dangers de ces réformes pour les droits des plus pauvres et il a expliqué qu'il a voté pour afin de ne pas briser l'unité de son parti. Des tensions internes tiraillent Syriza, dont l'aile gauche a rejeté l'accord signé par Athènes et les créanciers de la Grèce.

Ce mercredi, des milliers de personnes étaient descendues dans les rues pour protester contre ces mesures. À l'appel de plusieurs syndicats, les manifestants se sont rassemblés face au Parlement pour exprimer leur mécontentement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63534-le-parlement-grec-adopte-de-nouvelles-mesures-dausterite-imposees-par-les-creanciers>



Radio Habana Cuba